

No. 194

令和3年1月7日

【発行】

豊橋市立青陵中学校 校長室

t@as...@toyohashi.ed.jp

# Rising Sun



## あけましておめでとございます

あけましておめでとございます。

本年もどうぞよろしく願いいたします。

新型コロナウイルス感染症拡大は、一向に収まる気配はなく、年越しとなりました。また、年末から年始にかけて数年に一度といわれる強烈な寒波が日本列島を覆い、北日本や日本海側を中心に大雪となりました。

我が家では、“お正月ルーティーン”は極力控え、いつもの年とは違うお正月となりました。皆様はどのように過ごされたでしょうか。感染拡大は豊橋市でも収まらず、12月26日には、過去最多となる21名の感染が確認されました。

幸いなことに、青陵中学校の職員、生徒、保護者をはじめ、関係者から感染の報告を受けていませんので、胸をなで下ろしていますが、誰がいつ感染してもおかしくない状況が続いているだけに、「マスクの着用」「手指消毒の徹底」「3密の回避」「換気の励行」等、基本的な感染防止対策を継続させていきたいと思います。

さて、今年は丑年。十二支の動物の中で最も動きが緩慢で歩みの遅い丑（牛）の年は、先を急がず一歩一歩着実に物事を進めることが大切な年なのだそうです。過去の丑年にどんなできごとがあったのか調べてみましたので紹介したいと思います。

### ◆昭和36年／1961年 辛丑(かのとうし)

- ・横浜マリンタワー開業。
- ・アメリカ合衆国大統領に、ジョン・F・ケネディ就任。
- ・NHK 朝の連続テレビ小説の放送が開始される。第1作は獅子文六原作の「娘と私」。
- ・森光子主演による舞台「放浪記」（林芙美子原作・菊田一夫演出）が東京・芸術座で初演される。

### ◆昭和48年／1973年 癸丑(みずのとうし)

- ・アース製薬が使い捨てゴキブリ駆除器「ごきぶりホイホイ」を発売。
- ・週刊少年ジャンプ（集英社）、広島原爆をテーマとした中沢啓治の漫画「はだしのゲン」の連載が開始。

・東京教育大学を廃して筑波大学を開学。

・イトーヨーカ堂によりセブン-イレブン（当初の社名はヨークセブン）設立。

・ヤクルト、ニックネームを「アトムズ」から「スワローズ」に変更。

・日本国内での出生数ピーク（209万人）

### ◆昭和60年／1985年 乙丑(きのとうし)

・アメリカ食品医薬品局、献血された血液に対するHIV検査を承認。

・ゴルバチョフがソ連共産党書記長に就任。

・映画『バック・トゥ・ザ・フューチャー』がアメリカで劇場公開。

・任天堂のアクションゲーム「スーパーマリオブラザーズ」が日本で発売。

### ◆平成9年／1997年 丁丑(ひのとうし)

・世界初のクローン羊開発の成功が判明。

・香港がイギリスから返還される。

・ダイアナ元イギリス王太子妃、パリで交通事故死。

・マザー・テレサ死去。

・地球温暖化防止京都会議開幕。京都議定書が採択。

### ◆平成21年／2009年 己丑(つちのとうし)

・バラク・オバマが、第44代アメリカ合衆国大統領に就任。黒人の大統領は、アメリカ合衆国史上初。

・世界保健機関（WHO）、新型インフルエンザの警戒水準を現行の「フェーズ5」から最高の「6」へと引き上げ、パンデミック（世界的大流行）を宣言。

政府は今日にも首都圏の一都三県（東京、神奈川、埼玉、千葉）を対象に「緊急事態宣言」を発出するとの報道がなされています。感染拡大を抑制する有効な手段が見つからない中での再発出です。

今後愛知県はどうなるのか。政府や県の動向を注視しながら、私たちは個人でできる感染防止策を粘り強く継続させるしか手はなさそうです。一日も早い収束と平穏な日々の到来を願うばかりです。